



## **Pressebericht**

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL

von Chris Gropengiesser



## Saisonstart bei der Rallye Mittelrhein

Nach der Absage meines eigentlichen Saisonstarts zur Rallye Erzgebirge geht es nun erstmalig bei der Rallye Mittelrhein mit Startnummer 16 in die Saison 2023.

Sicher nicht die einfachste Rallye gewählt, um in die Saison zu starten mit WPs in den Weinbergen, wo Streckenkenntnis bestimmt ein Vorteil sein wird, aber das ehemalige und einmalige WM-Feeling in den Weinbergen muss man doch einmal selber erleben und das wichtigste wird sein Kilometer im Auto abzuspulen und Erfahrungen sammeln. Das extrem starke Starterfeld verspricht Spannung pur und wird im wahrsten Sinne des Wortes eine heiße Angelegenheit mit sehr anspruchsvollen WP's

Ich freue mich dabei sehr wieder auf das international sehr erfahrene und erfolgreiche Keane Motorsport Team setzen zu dürfen, die mir mit Rat und Tat und voller Unterstützung zur Seite stehen werden, um so viel und schnell wie möglich im noch ungewohnten Skoda zu lernen, um darauf aufbauen zu können. Ich bin gespannt und freue mich nun in die Saison zu starten und freue mich auf das was alles kommt

<u>Škoda Motorsport</u>
<u>Keane Motorsport</u>
<u>Trillhof Handelsges. mbH</u>
<u>Protex News</u>
<u>Sonderpreis Baumarkt</u>
Motor Sport Club Emstal e.V. im ADAC